



Asia and Africa Today. 2013-2024

ISSN 0321--5075

URL - <http://asaf-today.ru>

All right reserved

Issue №7 Volume . 2016

THE XII CONGRESS OF THE CPV: EVALUATION BY FOREIGN POLITICIANS AND EXPERTS

Grigory M. Lokshin

Abstract

The XII Congress of the Communist Party of Viet Nam hold in Hanoi on 21-28 January has become a serious historical milestone in the course of comprehensive and complex renovation of the country, which began with the fateful decisions of the VI-th Congress of the party in 1986. The last Congress attracted attention of many governments, political parties, scientists and various circles of various countries.

Keywords list (en): Vietnam, XII Congress of the CPV, update, multi-vector, the South China Sea territorial disputes

Date of publication: 01.07.2016

Citation link:

Lokshin G. THE XII CONGRESS OF THE CPV: EVALUATION BY FOREIGN POLITICIANS AND EXPERTS // Asia and Africa Today. – 2016. – Issue №7 C. 11-17 . URL: <https://asaf-today.ru/s0321-50750000616-3-1-ru-107/>

ХІІ СЪЕЗД КПВ В ОЦЕНКАХ ПОЛИТИКОВ И УЧЕНЫХ

Локшин Григорий Михайлович

Аннотация

Состоявшийся в Ханое 21-28 января XII съезд Коммунистической партии Вьетнама (КПВ) стал важной исторической вехой на 30-летнем пути всестороннего и комплексного обновления Вьетнама, начавшегося судьбоносными решениями VI съезда партии в 1986 г. Прошедший съезд привлек внимание многих правительств, политических партий, учёных и различных кругов общественности из других стран. Интерес к съезду КПВ начал проявляться ещё задолго до его открытия - по мере того, как разворачивалась предсъездовская дискуссия в стране, и стал особенно заметен накануне съезда и во время его работы. Автор приводит наиболее интересные наблюдения, выводы и оценки ряда зарубежных политических деятелей и экспертов. Он отмечает, что большинство наблюдателей сошлись во мнении, что съезд был тщательно подготовлен, прошел в атмосфере единства и успешно завершился.

Ключевые слова: Вьетнам, XII съезд КПВ, обновление, многовекторность, Южно-Китайское море, территориальные споры

Дата публикации: 01.07.2016

Ссылка для цитирования:

Локшин Г. М. XII СЪЕЗД КПВ В ОЦЕНКАХ ПОЛИТИКОВ И УЧЕНЫХ // Азия и Африка сегодня. – 2016. – Выпуск №7 С. 11-17 . URL: <https://asaf-today.ru/s0321-50750000616-3-1-ru-107/>